

## Activité de promotion du SASMAD à Montréal



Le 8 novembre dernier avait lieu le « Salon des 50 ans et plus Dorval-Lachine » au complexe Guy-Descary à la maison du brasseur en collaboration avec le Centre multi-ressources de Lachine et les Sentinelles en veille. Plus de deux cents participants sont venus se renseigner sur les ressources locales, admirer des œuvres d'artistes aînés locaux.

Les objectifs de cet événement étaient :

- \* Rassembler les organismes communautaires et les entreprises d'économie sociale offrant des services aux aînés en un lieu.
- \* Permettre aux aînés de Lachine de savoir quels sont les services gratuits ou à moindre coûts, dont ils peuvent bénéficier.
- \* Offrir un événement accessible et convivial pour les aînés isolés, à mobilité réduite ou ayant des restrictions de déplacements.
- \* Valoriser le vieillissement actif et mettre en valeur la contribution des aînés dans notre communauté

Le SASMAD était présent et a animé un des 25 kiosques. Beaucoup de personnes se sont montrées intéressées et interpellées par notre Service autant chez les participants que chez les exposants. Un autre exemple d'une Église en sortie.

<https://ca.linkedin.com/posts/centre-multi-ressources-de-lachine-la-table-des-50-ans-et-dorval-lachine-vous-activity-6993994354268741633-QG5n>

## Bravo SASMAD Ottawa

Le dernier ressourcement offert aux équipes SASMAD à Ottawa portait sur le deuil. Danielle DeBanné m'a partagé son enthousiasme et je vous fais ici un petit résumé. La journée a été organisée en mode hybride, une partie des participants étaient sur place alors que les autres suivaient en mode virtuel. Plusieurs bénévoles se sont impliqués pour faire de cette journée une réussite : la technique en virtuel, l'organisation du repas sur place, les témoignages, la présentation du sujet, la prise de parole, la période de questions (les personnes sur Zoom étaient vues par toute la salle sur un écran géant), etc... Vraiment ce fut un grand succès et nous pouvons féliciter Gilles Côté pour la planification et pour l'organisation générale de ce temps de formation continue. Il a pu s'appuyer sur la coopération et la collaboration d'un groupe de bénévoles conscients de l'importance de la participation volontaire de chacun à la mission de l'accompagnement spirituel des personnes malades/âgées à domicile. Il est en effet très agréable de constater comment les bénévoles SASMAD Ottawa se sentent partie prenante dans la promotion de la qualité de l'œuvre de sœur Madeleine dans le diocèse d'Ottawa-Cornwall et dans l'Outaouais.

## Que leur âme repose en paix !

La mise à jour des bénévoles du secteur Centre nous a permis de constater un autre décès dans cette équipe. Il s'agit de sœur Marguerite Ste-Croix, sœur grise décédée le 25 juillet 2021 à l'âge de 92 ans.

Un autre décès subit a bouleversé le groupe de futurs bénévoles qui suivent la actuellement la formation de base donnée par Maria-Régina. Un jeune homme de 49 ans, impliqué dans sa paroisse et considéré comme un excellent futur bénévole pour le service SASMAD, a succombé sur le coup à une crise cardiaque.

Le temps de prière mensuel du 11 novembre dernier a souligné leur départ et a prié pour eux. Gardons dans nos prières toutes ces personnes parties rejoindre le Père qui ont œuvré auprès de nos bénéficiaires.

## Film sur l'Abbaye Sainte-Marie « DE L'AUTRE CÔTÉ »

Sr Bernadette Marie convie les personnes intéressées à mieux connaître et aimer la vie monastique à aller voir le film réalisé sur les sœurs bénédictines de l'Abbaye Sainte Marie.

Voici ce que le réalisateur Lessandro Socrates a écrit :

« Je voudrais aussi demander votre aide, s'il vous plaît, pour m'aider à faire connaître le film et l'horaire des projections à toutes les personnes qui pourraient s'y intéresser. Vous pouvez inviter évidemment vos familles, vos amis, vos collègues de l'Église catholique, vos employés et vos connaissances, ainsi que les gens qui fréquentent l'abbaye régulièrement. »

Vous pouvez voir la bande-annonce de bonne qualité sur : <https://vimeo.com/lessandro/trailer>

Voici le lien vers la page du film au festival: <https://ridm.ca/fr/films/de-lautre-cote>

Ce film sera présenté au Festival du Film de Montréal les 22 et 25 novembre.

Voici les coordonnées des Salles de projection et les horaires de projection :

### Billet individuel régulier – 13,50 \$ | Étudiant·e·s & 65+ – 11 \$

Item en vente sur chaque fiche de films.

#### Modalités :

- merci de présenter votre billet directement sur votre téléphone intelligent ou en version imprimée à l'entrée de la salle;
- Si vous sélectionnez un tarif réduit (étudiant·e·s & 65+), une preuve d'identité pourra vous être demandée sur place;
- Aucun·e retardataires admis·e, votre place n'est plus garantie une fois l'heure de la projection passée.
- Nous n'effectuons pas d'échange ni de remboursements, toutes nos ventes sont finales.

#### • 22 Novembre 2022

à 21:00

au CINÉMA

CINEPLEX ODEON

QUARTIER LATIN -

SALLE 10

#### • 25 Novembre 2022

à 18:00

au CINÉMA

CINEPLEX ODEON

QUARTIER LATIN -

SALLE 12

**CINÉMA CINEPLEX ODEON QUARTIER LATIN**, 350 rue Emery, Montréal, QC, H2X 1J1

Billetterie : <https://ridm.ca/fr/billetterie-ridm>

Merci à Danielle Graton Boisvert, bénévole SASMAD qui nous a envoyé cette publicité.

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : [misericorde.mercysasmad@gmail.com](mailto:misericorde.mercysasmad@gmail.com)

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>